

Le programme Igloo

La Caisse populaire Desjardins de la Haute-Gatineau a fait un don de 400\$ pour le groupe de développement au curling IGLOO. Il s'agit de jeunes âgés de 6 à 12 ans qui viennent apprendre à jouer au curling au Club de curling Vallée de la Gatineau (CCVG), situé à Maniwaki. Des membres du CCVG sont les moniteurs bénévoles qui sont impliqués auprès des jeunes. Sur la photo, les jeunes sont accompagnés des moniteurs, de David Logue, de la caisse populaire, de Francine Fortin, mairesse de Maniwaki et de Jean-Paul Gélinas, président du CCVG. Tous s'unissent pour dire Un gros merci!!

Lucie Nault

Responsable du IGLOO au CCVG

The Igloo program

The Caisse populaire Desjardins de la Haute-Gatineau donated \$400 for the IGLOO Curling Development group. These are young people aged 6 to 12 who come to learn to play curling at the Gatineau Valley Curling Club (CCVG), located in Maniwaki. Members of the CCVG are the volunteer instructors who are involved with the youth. In the photo, the youth are accompanied by the instructors, David Logue, Caisse populaire, Francine Fortin, mayor of Maniwaki and Jean-Paul Gélinas, president of the CCVG. All join together to say a big thank you!!

Lucie Nault

Responsable du IGLOO au CCVG

